
GOTT HAT UNS ALLE SÜNDEN VERGEBEN, BEVOR

WIR ÜBERHAUPT GEBOREN WURDEN. 

DER TOD DES CHRISTUS BESEITIGTE DAS SÜNDEN-

PROBLEM UND DAMIT DIE FEINDSCHAFT

ZWISCHEN UNS UND GOTT. SEIN BLUT WAR ES,

DAS DEN PREIS FÜR UNSERE SÜNDEN BEZAHLTE.

JETZT IST DER WEG FREI GEMACHT WORDEN FÜR

JEDEN EINZELNEN VON UNS ZUR ERRETTUNG.

EWIGES
LEBEN IST
GOTTES
GESCHENK
FÜR JEDEN, 
DER IHM
GLAUBT.

GARTEN EDEN

Gott liebt uns. Er steht
mit offenen Armen da.
Er wünscht sich, dass
wir alle seine Kinder
werden.

Der Satan, Gottes Widersacher, ist seit jeher der
“Gott dieser Welt”. Ihm dienen alle Menschen und
Himmelswesen, die sich wie er von Gott
abgewendet haben.

Der Zustand unserer heutigen Welt ist das Abbild
und Resultat der gefallenen Menschen und
Satans Herrschaft über sie. Es findet ein Kampf
statt zwischen Gut und Böse, zwischen Wahrheit
und Lüge, zwischen Licht und Finsternis. Sein
Ende stand schon vor seinem Beginn fest. Die
Entscheidung liegt bei uns, auf welcher Seite wir
stehen möchten.

GEFALLENE WELT

AMT DER VERSÖHNUNG
Gott schuf den Menschen nach seinem
Ebenbild. Er gab ihm die Herrschaft über die
gesamte Schöpfung.

Doch da der Mensch sich dazu verführen ließ,
seinen eigenen Willen über Gottes Gebot zu
stellen, kam die Sünde - und mit ihr Krankheit,
Leid und Tod  - in die Welt und die Herrschaft
ging an den Satan über. Die Sünde bedeutete
Feindschaft zwischen Mensch und Gott und
trennte uns voneinander.

Durch Adams Fall am Baum der Erkenntnis von
Gut und Böse werden wir als Sünder geboren. WIr
haben seine gefallene Natur geerbt, welche gegen
Gott rebelliert.

In diesem Zustand sind wir getrennt von Gott,
geistig tot, und verfehlen den Sinn unseres
Daseins.

CHRIST ZU SEIN 
IST KEINE RELIGION

Paulus lehrt uns das Evangelium der Gnade
Gottes. Der Herr beruft uns als Botschafter
der Versöhnung, um der Welt die beste
Nachricht aller Zeiten zu überbringen:

UNSER
APOSTEL

Gott ist allwissend. Bereits vor Beginn der
Welt, hat er einen unfehlbaren Plan
festgelegt, um sowohl Himmel als auch
Erde wieder von aller Sünde zu reinigen
und mit sich auszusöhnen.

Dieser Plan wird von JESUS CHRISTUS,
dem Sohn Gottes, ausgeführt.

Unser Apostel (Gesandter) heißt Paulus.
Ihm wurde “das Geheimnis” anvertraut,
welches Gottes Erlösungsplan für die
himmlischen Regionen beinhaltet. Wir
sind von Gott angewiesen worden, Paulus
nachzufolgen, so wie er CHRISTUS
nachfolgt. Das Volk Israel wird beizeiten
die ihm zugedachte Rolle in Gottes Plan
zur Erlösung der Erde erfüllen.



Kein Mensch ist in der Lage, den Preis für die
Sünde zu bezahlen. Gott wusste das von Anfang
an. Und er hat sich aus Liebe zu uns dafür
entschieden, seinen eigenen Sohn zu opfern, um
uns von dieser Schuld zu befreien.

JESUS CHRISTUS, der Sohn Gottes, war ohne
Sünde. Er nahm alle unsere Sünden auf sich und
starb den Tod, den wir verdient hätten. Am
dritten Tag wurde er von Gott auferweckt, um
uns seine Gerechtigkeit und sein Leben zu
schenken.

Gerettet zu werden, bedeutet: zu glauben, dass
uns aufgrund der Sühnung, die CHRISTUS mit
seinem Blut für uns leistete, alle Sünden vergeben
wurden und Gott seither mit der Welt versöhnt
ist. Gott hat die Feindschaft weggenommen.

Gerettet zu werden bedeutet nicht: seine Sünden
vergeben zu BEKOMMEN - sondern daran zu
glauben, dass sie bereits vergeben WURDEN.

Allein durch den Glauben an das vollendete
Werk des CHRISTUS, versöhnen wir uns selbst
mit Gott und werden unwiderruflich und
unumkehrbar Gottes Kinder. 

Christ zu sein ist keine Religion. Es ist ein
Glauben. Das heißt, NICHTS, was wir TUN
können, rettet uns - außer dem Glauben an
JESUS CHRISTUS und sein vollständiges
Versöhnungswerk auf Golgatha.

LÜGEN, DIE DICH VON GOTT TRENNEN

FALSCHE GLAUBENSSÄTZE

FALSCHE RELIGIONEN

FALSCHE CHRISTENHEIT

Es gibt keinen Gott   es gibt viele Götter   es ist egal, ob man an Gott
oder an welchen Gott man glaubt   alle Wege führen zum selben Ziel
Der Mensch ist im Kern gut   hat einen göttlichen Kern   hat ein
höheres bzw. wahres Selbst, das sich entfalten muss   braucht keinen
Retter   der Mensch ist gut, nur das System ist schlecht
Weisheit kommt aus einem selbst (von innen)   folge dem Herzen /
den Gefühlen   Erfahrungen / Erlebnisse stehen über Lehre
Der Mensch kann durch sein eigenes Tun Erlösung / Erleuchtung /
Aufstieg in ein höheres Bewusstsein erlangen    er ist selbst Schöpfer
Gut und Böse sind zwei Seiten einer Medaille    Licht und Finsternis
müssen in Balance gebracht werden   alles passiert aus einem Grund
es gibt keine absolute Wahrheit   Richtig und Falsch sind relativ

Der Großteil der sog. “christlichen” Gruppen hat das wahre
Evangelium unserer Errettung nicht erkannt und predigt ein
falsches Evangelium. Viele fügen Werke als notwendig für die
Sündenvergebung oder für die Erlösung hinzu z.B. ein bestimmtes
Gebet, Abkehr oder Bekenntnis von Sünde, Wassertaufe,  “Jesus
in sein Herz aufnehmen” oder “Jesus zum Herrn über sein Leben
machen” - um nur einige wenige zu nennen. Nur die reine,
unverfälschte Botschaft der Versöhnung ist die Kraft Gottes zur
Errettung. Die weit verbreitete New-Age-Religion / der
Okkultismus hat außerdem sehr viele Menschen dazu verführt, an
einen “anderen” Jesus zu glauben. Sie stehen unter dem Einfluss
eines anderen Geistes und nennen ihn den Heiligen Geist Gottes.

BESTIMMT FÜR
DIE EWIGKEIT

Gott hat den Menschen als dreigliedriges
Wesen erschaffen. Wir bestehen aus
Geist, Seele und Körper.

Unser irdischer Körper ist das Zelt, in dem
unser Geist und unsere Seele wohnen.
Wenn er stirbt, existieren Geist und Seele
für alle Ewigkeit weiter, denn sie sind
unvergänglich.
Einen neuen, unsterblichen Körper, hat
Gott all jenen versprochen, die seiner
Einladung Folge leisten, die Ewigkeit mit
ihm zu verbringen.

EVANGELIUM DER GNADE GOTTES

DER SINN
DES LEBENS

Satan ist äußerst begabt und gerissen. Er hat seit dem
Garten Eden unaufhörlich daran gearbeitet, die
Menschen von der Wahrheit und somit von Gott
fernzuhalten. Er wechselt seine Form und das Gewand
seiner Lügen stetig, aber im Kern sind sie alle gleich
und führen eine Seele in die ewige Verdammnis.

Jede andere Gottheit oder göttliche Macht als der wahre,
dreieinige Schöpfergott der Bibel, ist eine Täuschung. JESUS
CHRISTUS ist der einzige Weg zum ewigen Leben.
Wer seine Hoffnung und seinen Glauben auf jemand oder etwas
anderes setzt, ist verloren und wird die Ewigkeit getrennt von Gott
verbringen. Jede Religion hat ihren eigenen (Irr-)Weg der Erlösung,
welcher verschiedene Arten von menschlichen Werken enthält, z.B.
Gebet, Meditation und andere “Praktiken” zur Veränderung des
Geistes, Almosengabe, Pilgerreisen, Askese - die Liste ist lang.

Der Sinn unseres Lebens besteht darin,
Gott als unseren Schöpfer und Retter zu
erkennen, ihn zu verehren, ihm zu dienen
und seinen Willen auszuführen.
Wer seinem Wort an uns Glauben
schenkt und somit von Herzen gehorsam
ist, wird errettet. Er erhält alle
Segnungen, die Gott für uns bestimmt
hat - unter anderem das Versprechen
auf ein ewiges Leben bei ihm im Himmel.

www.botschafter-der-versoehnung.de


